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地域コミュニティバス運行委託事業
コミュニティバスや乗合タクシー運行による交通弱者

の移動手段の確保、まちなか

循環バス実証運行のための

車両や停留所の整備 2,357万円

小中学校学力向上支援推進事業
常任研究員への支援、音読文集の小学校新入学全児

童への配布、わかあゆ教育プ

ランの全教員への配布、観点

別到達度学力調査の実施

Q．　本事業実施の効果は？

A．　本事業の中で国語と算数について、小学校を
対象に観点別到達度学力調査を年度末に行っ
たが、ほとんどの学年で全国平均を上回る結果
であった。今後は全国学力テストや県が行う学
力テストでも平均を上回る結果が残せるよう支
援に努めていきたい。

843万円

クリーンリサイクルタウン事業
ごみ講座の実施や生ごみ処理容器機器購入補助、

地区と連携したごみステーシ

ョンの管理、不法投棄対策監

視カメラの設置

Q．　資源物持ち去り防止警備
パトロールの成果は？

A．　平成21年１月から各ごみステーションを旧延
岡は月２回、旧３北は月１回パトロールしているが、
当初に比べ、持ち去り件数は減少してきている。
なお、24年度は、約60件の持ち去りの現場を確
認し、そのうち７件は呼び止めて口頭で注意勧
告も行っている。

2,791万円

協働・共汗道づくり事業
市道や里道などの簡易整

備を行う地元自治会等へ

の資材供給、機械の貸出し

Q．　今後の継続についての考えは？

A．　地元の区長や代表者を中心に、職員も参加し、
コミュニケーションを図りながら、地元と一体に

なって事業を行うことも目的のひとつとしており、

今後も推進していきたい。

786万円
Q．　利用率が低い路線における
オンデマンド方式（予約制の乗合タクシー）等
の導入は？

A．　地元区長を通じて利用者の意向を伺いながら、
路線の延長やダイヤの見直し等を行っている。
オンデマンド方式の研究も行っているが、まずは
利用者の意向を伺いながら、路線の延長、ダイヤ
の改正を行った上で、利用促進を検討していき
たい。
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のべおか市議会だより❽

24年度各会計決算をチェック!!
　9月議会から継続審査としていた、平成24年度各会計決算は、12月議会において、「一般会計」「国民健
康保険特別会計」「介護保険特別会計」「後期高齢者医療特別会計」は賛成多数で、「食肉センター特別会
計」「水道事業会計」「下水道事業会計」については全員異議なく認定(上下水道会計については認定及び
原案可決)しました。
　本決算については、11月に３日間かけて監査委員の意見などを参考に慎重に審査しました。また、内２日
間は議長と監査委員（議会選出）を除く議員27名で構成する決算審査特別委員会を、常任委員会ごとに構
成する４つの分科会に分けて審査を行いました。各分科会での質疑応答の一部を掲載します。


